



2. August 2018

Ausgabe 31

Seite 3

Das Kirchengebäude der Paulus-Gemeinde

Der Autor und studierte Theologe **Thomas Berger** hält am 12. August 2018 in der Evangelischen Paulusgemeinde einen Vortrag mit dem Thema: „Was das Kirchengebäude der Paulusgemeinde erzählt – der Bau und seine Symbolik“.

Er wird über die architektonische Gestaltung der Kirche und die Phasen der Geschichte des Sakralbaus, die bis in das Jahr 1934 zurückreicht, berichten, wird die einzelnen Elemente der Inneneinrichtung beschreiben und legt dabei ihre symbolische Bedeutung dar.

Der Vortrag, der innerhalb der Reihe „Kelkheim Kennenlernen“ des Kulturreferats der Stadt stattfindet, verbindet bauliche und theologische Aspekte.

Beginn: 15.30 Uhr. Gustav-Adolf-Straße 4.

Info: www.autor-thomas-berger.de